



Bienvenue au Tournoi International des Finances

Notre île n'avait jamais accueilli ce tournoi international qui est organisé annuellement depuis 1954. Un grand merci à l'ATSCAF 2B et à son président Jean-Pierre Poli, d'apporter au Grand Bastia un événement qui associera la performance sportive et la volonté de créer du lien social, culturel et humain. Recevoir durant cinq jours, quelques 200 compétiteurs de quatre pays (Autriche, Allemagne, Luxembourg, France) qui se mesureront, avec convivialité et talent, dans quatre disciplines (football, tennis, tennis de table et échecs), sera assurément un grand moment d'échange et de partage.

La CAB a tenu à être l'un des partenaires institutionnels de ce tournoi. Cela permet de valoriser les efforts consentis en matière de politique sportive et, plus particulièrement, le soutien apporté à celles et ceux qui portent des projets, sportifs ou autres, qui rendent toujours plus attractif le territoire communautaire. Notre institution se félicite que la compétition d'échecs ait lieu à Bastia, à A Casa di i Scacchi, sous l'égide du Corsica Chess Club, auquel la CAB apporte son soutien depuis des années.

Il est aussi à souligner que l'événement sportif donnera également lieu à des rencontres et des séquences festives avec des invités d'honneur et des athlètes du Comité des Jeux Olympiques de Paris 2024. Ainsi, le jeudi 14 juin, Gautier Fayolle sera présent sur la place Saint-Nicolas à Bastia pour faire découvrir le haut niveau du Freestyle Football. Déjà 6 fois champion du monde, alors qu'il n'a que 26 ans, Gautier Fayolle est reconnu pour son originalité et sa créativité lors de ses shows et chorégraphies. Il est la figure emblématique de sa discipline.

Bienvenue à toutes et à tous sur notre Ile de Beauté.

François TATTI

Président de la Communauté d'Agglomération de Bastia



COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION
DE BASTIA